

笑う門には 福来たる

(株)日本交通社
発行人 光田秀之
☎089-946-3911

若者よ

若者よ

わたしのことをどとふれくれ
よく前進してくれ

若い者は若い者らしい

夢と希望を持って

自分で自分の道を

切り開いてゆくべきだ

人まねはするな

どんな小さな花でもいい

自分の花を咲かせることだ

福壽海無量



坂村真民記念館 (砥部町)

明朗・愛和・喜働

勤労感謝

十一月は「神楽月」という異名があります。収穫を慶び、神に感謝の歌や舞を奉納する「神楽」が盛んに行なわれていたことが由来です。

二十三日、宮中では、収穫に対して神に感謝を捧げるための祭祀「新嘗祭」が行なわれます。天皇陛下が、その年に収穫された新穀(初穂)を神に供えた後、これらの供え物を自らも食する儀式です。

戦前の「新嘗祭」は戦後、「勤労感謝の日」と改称され、「勤労をたつとび、生産を祝い、国民たがいに感謝し合う日」として制定されました。

農業が産業の中心だった頃は、「新穀」の収穫が感謝の対象でした。現在では、勤労に携わる人々への感謝、あらゆる生産物への感謝、健康で働けることへの感謝など、すべての事柄に感謝する日と捉えることもできるでしょう。

また「勤労」とは、いわゆる賃金が発生する仕事に限定するものではありません。家事や育児、家族の介護など生活全般にわたります。

改めて働きの意味や意義を知り、互いに感謝を深める日としたいものです。

◆あらゆるものへの
感謝を深めましょう

「職場の教養」より

国道12号 (北海道美唄市～滝川市)

見渡す限りの田園風景、果てのない青空、そして地平線まで続いて消えるまっすぐな道路…。国道12号のうち、美唄市、奈井江町、砂川市、滝川市の3市1町にまたがる29.2kmの区間は、「日本一長い直線道路」として知られている。もとは、1886(明治19)年に着工し、囚人の力も動員して突貫工事で通された「上川道路」の一部だ。直線区間ではJR函館本線の線路が並行しており、岩見沢と旭川の長い距離を走る列車と横並びになることもある。

日本再発見!



八木健の
山柳アート



体は心を映す

心の状態は、表情や姿勢に現れる。不調を感じたら、心が後ろ向きではないか、チェックし、いつも明朗を目指したい。

